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質問者 小野 麻里亜 議員（９番）
お の ま り あ

１ 沼田の環境の将来に関すること

ただいまの 小野 麻里亜議員のご質問にお答え申し上げます。
お の ま り あ

沼田の環境の将来に関することについてでありますが、小野議員の

お住まいの地域では、道路や公園などの清掃を行ったり、白沢小学校

では、登校班ごとに通学路清掃をしていただいたり、白沢町をきれい

にする活動をしていただき、誠にありがとうございます。また、自分

自身ではごみを捨てないようにしたり、友達にも注意したりと、小野

議員の心がけに感謝申し上げます。

さて、ごみの不法投棄についてですが、不法投棄は、非常に悪質な

行為であり犯罪ですので、捨てた人を探すために警察などにも連絡し

ますが、捨てた人が見つからない場合は、捨てられていた土地の管理

者又は所有者が片付けることとなっております。

しかし、不法投棄のごみは片付けられないことが多く、そのごみの

周辺にさらにごみを捨てていくという悪循環が生まれることが多く、
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早期の対応が必要となりますので、不法投棄は、地域住民皆さんの協

力を得ながら、市としても厳しく対応していきたいと考えております。

また、市では、ごみを捨てない社会を創っていくことが大切である

と考えており、市民と連携して不法投棄の防止や早期発見に努めてい

るところであります。

また、年２回春と秋に市内全域におきまして市民の皆さんによる市

内一斉清掃を行っており、その他にも、町内会や育成会などの自主的

なボランティア活動として、ごみ拾いを実施していただいております

ことは、市としても大変ありがたい活動であると考えております。

以上申し上げまして 小野 麻里亜議員のご質問に対する答弁とさ
お の ま り あ

せていただきます。


